





## Duvauchelle: Premio Municipal de Arte

Otorgar el Premio Municipal de Arte a Humberto Duvauchelle no es sólo el reconocimiento a una larga trayectoria, que se inició en nuestra ciudad hace ya varias décadas. El estímulo que se dio a conocer ayer representa también el agradecimiento al que fuera uno de los principales exponentes del teatro local y nacional.

Duvauchelle inició junto a su hermano Héctor el Teatro de la Universidad de Concepción del que salieron los nombres más importantes del drama local. Luego de una larga itinerancia en distintos escenarios de la capital, donde for-

mó el Teatro de los Cuatro, el entonces joven actor se trasladó a Venezuela, dónde se radicó por varios años.

En la actualidad, el talento local se dedica a impartir clases de drama en la capital y a producir algunos montajes de los que pocos hemos tenido la oportunidad de ver en el último tiempo a excepción de "Borges frente a Borges". Hace poco el actor estuvo involucrado en un frustrado intento por sacar adelante un montaje basado en la obra de Mario Benedetti.

## Duvauchelle: Premio Municipal de Arte. [artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2001

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Duvauchelle: Premio Municipal de Arte. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)